

## エス・ティ・プラスチック(株)

# 納棺できる数珠開発

タルクを主原料とした粘土で作った環境に優しい「心美珠」＝福井市のエス・ティ・プラスチックで

形しにくい欠点を本業の樹脂加工の技術を応用して克服。原料を琢形にして磨き、糸を通して仕上げるまでを手作業にこだわった製品に仕上げた。

### 「心美珠」

と名付けた数珠は、男性用の茶色、女性用の桜色、男女兼用の白色の三種。



### 福井の樹脂加工メーカー

棺に入れる副葬品の規制が厳しくなる中、福井市内の樹脂加工メーカーが開発した環境に優しい素材で作った数珠の販売が好調だ。

故人へのメッセージカードも付いており、燃やしても有害物質を出さない粘土が主原料。発売した昨年夏以降、評判が広がって葬儀会社などからの問い合わせも相次いでいる。

この会社は、樹脂加工メーカー「エス・ティ・プラスチック」(谷口理社長)。社員が参列した葬儀で「故人に数珠を持たせた

## 環境に優しい素材で規制克服

「心美珠」という遺族の願いが断られたことがきっかけとなり、炉で燃えなくなった鉱石で化粧品などにも使われる「タルク」を主原料にした粘土にたどり着いた。崩れやすくなっている。

試行錯誤の結果、水を加えてから酸化マグネシウムなどを混ぜて、税込み九千七百円。問い合わせなどは同社内の心美工房＝電076(34)333582。

(北原愛)